

¿El fin del punteo manual de facturas para las asesorías?

La automatización contable para asesorías y empresas con Bilky.

En la actualidad, la contabilidad está experimentando una transformación radical. Uno de los procesos más tediosos para los asesores contables ha sido, tradicionalmente, el punteo manual de facturas. Sin embargo, con la digitalización a la vanguardia de la innovación empresarial y el avance en normativas sobre facturación electrónica, esta tarea está destinada a desaparecer.

EL CAOS DE LA REVOLUCIÓN DIGITAL EN LA CONTABILIDAD

El punteo manual de facturas ha sido una actividad esencial pero ardua para los asesores, quienes deben asegurarse de que cada detalle esté perfectamente alineado. Los avances tecnológicos han

provocado que aquellos actores que intervienen en la contabilidad (asesorías, empresas y autónomos) necesiten soluciones que faciliten y reduzcan a segundos procesos que antes suponían horas. Pero esto ha traído consigo un asedio de ‘presuntas’ soluciones mágicas, herramientas que, al no estar conectadas entre ellas, complican el trabajo diario y no se aprovechan realmente de la tecnología actual.

Según Ignacio Hernández, CEO de Bilky, “en esta revolución tecnológica y digital, los software se han centrado en ofrecer herramientas separadas para los negocios y para sus asesorías, sin tener en cuenta la importancia de dar una solución única que conecte totalmente todas las partes”. Este es el enfoque que ofrece Bilky, gracias a una herramienta global que conecta a los negocios con los despachos de asesores, optimiza las gestiones diarias y minimiza los riesgos asociados a los errores humanos. “Centramos en entender los verda-

deros problemas que tienen asesorías y negocios a la hora de conectar la contabilidad y sus procesos ha sido fundamental para superar los 300.000 asesores, empresas y empleados que usan Bilky diariamente” comenta Ignacio Hernández.

QUÉ OFRECE BILKY

Uno de los fundamentos de Bilky es su facilidad de uso, sin necesidad de tener un alto conocimiento tecnológico. Esta interfaz intuitiva le ha hecho posicionarse como un referente en software de facturación para asesores y empresas/autónomos. Su innovador módulo facturación, Factuconnect, es un servicio completo para la factura ordinaria y electrónica que cubre todas las etapas del proceso, desde la creación hasta el extracto de los datos de las facturas ya punteados y contabilizados automáticamente para el asesor y su software contable, sea cual sea.

Uno de los aspectos que diferen-



cia a Bilky es su equipo de soporte, una de sus mayores bazas donde el trato humano y la cercanía priman para ofrecer una experiencia amable, lejos de los chatbots impersonales. “Creemos firmemente en la importancia del contacto cercano y personalizado con nuestros clientes. Por eso, todo nuestro soporte es gratuito y gestionado por personas reales, sin chatbots, lo que nos permite resolver dudas e incidencias de manera rápida y eficaz,” explica Patricia Sánchez, responsable del Departamento Comercial y Soporte en Bilky.

En definitiva, el futuro de la contabilidad está marcado por la

automatización y la digitalización. Con soluciones como Factuconnect de Bilky, los asesores pueden dejar atrás las tareas repetitivas y centrarse en aportar valor real a sus clientes. Y con un soporte humano y personalizado, Bilky asegura que sus clientes estén siempre respaldados, avanzando con confianza hacia una contabilidad más eficiente y precisa.

Bilky

www.bilky.es